

📍 SAINT-JEAN-BRÉVELAY

DIMANCHE 21 DÉCEMBRE. Le trail « Entre Landes & Justice » a affiché complet en 20 minutes !

Le trail Entre Landes & Justice fera son retour le dimanche 21 décembre pour une quatrième édition qui s'annonce à la fois sportive, exigeante et résolument conviviale.

Dernier rendez-vous de l'année, l'événement affiche déjà complet avec 950 participants inscrits. Les inscriptions, ouvertes depuis le 1^{er} novembre, se sont envolées en 20 minutes (!), et même en 10 minutes pour les deux plus grandes distances, confirmant la forte attractivité d'un rendez-vous jeune mais déjà incontournable.

L'organisation revendique la volonté de grandir « tranquillement », sans renier l'ADN qui a fait son succès : respect des sentiers, convivialité, authenticité. « C'est la clé de notre réussite », explique les membres de l'association, satisfait de voir l'événement croître sans perdre son caractère familial et chaleureux.

Cette année, les parcours ont été entièrement revisités. Le sens des courses a été inversé, bouleversant la dynamique des compétitions, tandis que de nouvelles portions techniques font leur apparition.



Les circuits conduiront une nouvelle fois les coureurs au cœur des landes de Lanvaux.

Les départs s'échelonneront dès l'aube, à la frontale, dans une ambiance festive rythmée par le Père Noël et le speaker bien connu du milieu, Éric Pérot.

Le tracé conduira une nouvelle fois les coureurs au cœur des landes de Lanvaux, entre panoramas, bruyères, forêts et sentiers escarpés, avec des passages emblématiques comme la Croix de la Justice, le coupe-feu ou le bois du Sullio. Sans offrir de hautes montagnes, le massif armoricain promet, comme toujours, de solides vallons et un terrain de jeu aussi pittoresque qu'exigeant.

Un beau plateau

L'événement, désormais bien identifié, attire à nouveau

un plateau relevé. Sur la plus longue distance, le local Fabien Jaffré, triple vainqueur, remettra son titre en jeu, aux côtés notamment de son frère Kylian et du Pyrénéen Sébastien Soulard.

Chez les femmes, la tenante du titre, Laëtitia Le Corre, s'alignera sur le 30 km face à plusieurs prétendantes sérieuses, dont Katia Le Cornec et Élodie Le Poëvin. Le 18 km retrouvera lui aussi un duel attendu, avec le champion sortant Mathieu Vaillant face à Félix Pichard, tandis que le 11 km pourrait offrir une belle bataille, notamment avec la présence d'Enora Le Coz et de Lilian Boitel, déjà en vue l'an passé.

Au-delà du sportif, le trail Entre Landes & Justice porte

également un engagement solidaire. Une partie des bénéfices sera reversée à l'association Kulmine, qui porte un ambitieux projet : permettre à Johann de gravir le Mont-Blanc en joëlette. Un stand permettra au public et aux coureurs d'échanger et de soutenir le défi. Le village accueillera également des partenaires locaux, dont Foulées Hennebont et la marque Kinetik, en quête de retardataires pour leurs cadeaux de Noël.

130 bénévoles

Comme chaque année, l'événement repose sur une importante mobilisation de bénévoles. Ils seront 130 sur le terrain, dont 60 disséminés tout au long des parcours pour assurer sécurité, informations et encouragements. Leur présence, souvent discrète, contribue largement à l'ambiance si particulière du TLJ, qui attire autant pour son esprit que pour son exigence.

À quinze jours du départ, l'attente est déjà palpable autour d'un trail qui, en quelques années, s'est taillé une place à part dans le calendrier sportif breton. Un dernier défi avant Noël, et une journée qui promet d'être festive, boueuse et mémorable, pour les coureurs comme pour les spectateurs.